
【iNTOYOUより⼤切なお知らせ】

平素よりiNTOYOUを応援頂き、誠に有難うございます。
この度、皆様に⼤切なお知らせがございます。

2024年2⽉末を持ちまして、⽔瀬めいか・井上楓はiNTOYOUを
離れ、iNTOYOUとして現体制での活動を休⽌する旨をお伝えし
ておりました。

残る⽩姫あや乃・深冬⽉・⽻純怜もiNTOYOUとしての活動を終
える結論に⾄ったことをご報告申し上げます。

グループ・メンバーを応援してくださったファンの皆様・お⼒を
貸してくださった関係者の皆様へは深く感謝を申し上げます。

またこのような残念な決断となってしまったことを⼼よりお詫び
申し上げます。

また決断に⾄るまでも度重なる議論を交わして参りました。
それ故、先刻⾏われたワンマンライブへ来てくださった皆様へ先
に直接ご報告し、ワンマンライブへご来場が叶わなかった皆様へ
の公式発表がこのような形になってしまったことをご理解いただ
けると幸いでございます。

また本件に関して、メンバーへの問い合わせはお控えいただくよ
うご配慮くださいませ。ご理解とご協⼒を賜りますよう、宜しく
お願い申し上げます。

重ねてとはなりますが、１年間iNTOYOUとメンバーに携わって
いただいた全ての⽅々へ深く御礼を申し上げます。

誠にありがとうございました。



以下本⼈よりコメント

（⽻純怜）
私、⽻純怜は、2/25をもってiNTOYOUを辞めることになりま
した。
突然のご報告となってしまい申し訳ありません。
めいかとかえでが辞めることを受け、今後の活動について考える
機会が増えていきました。メンバーや運営の⽅と話し合う中で、
⾃分の成⻑のためにも新たな環境に⾝を置きたいと考えるように
なり、今回、辞めるという選択をすることになりました。
今後の活動については未定ですが、私を含めたメンバー5⼈の決断
を応援していただければと思います。
皆さんのおかげで忘れられない1年になりました。本当にありがと
うございました。

（⽩姫あや乃）
iNTOYOU1周年ワンマンライブ『NEVERLAND』にて発表さ
せていただいたとおり、私、⽩姫あや乃は本⽇2/25のライブをも
ちまして、iNTOYOUを卒業させていただきました。
楓とめいかの脱退をうけ、⾃分の将来について改めて沢⼭考え、
このような決断に⾄りました。突然の発表で驚かせてしまい申し
訳ございません。また、活動休⽌後を楽しみにしてくださってい
たファンの⽅々、期待に応える事が出来ず、本当に申し訳ござい
ません。1年間沢⼭の応援本当にありがとうございました。素敵な
景⾊を沢⼭⾒せていただき、本当に幸せでした。私、⽩姫あや乃
含め、今後ともiNTOYOUメンバーそれぞれの道を応援していた
だけると幸いです。ずっとみんなの事が⼤好きだよ。



（深冬⽉）
突然のご報告となり本当にごめんなさい。本⽇のワンマンライブ
で発表した通り、1周年ワンマンライブをもって活動を終える決断
をしました。沢⼭悩み、何度も運営さんやメンバーと話し合いま
したが、結果このような悲しいお知らせになってしまったこと、
とても⼼苦しいです。

今まで応援してくださったファンの皆様、iNTOYOUを⽀えてく
ださった関係者の皆様には感謝の気持ちでいっぱいです。この1年
で得た経験も出会えたファンの⽅も沢⼭で、iNTOYOUでの活動
はとても楽しかったです。1年間本当に有難う御座いました。

今後はメンバーそれぞれ違う道にはなりますが、深冬⽉含め
iNTOYOUメンバーの応援をしてくださると嬉しいです。
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